



Legislatura de la Provincia de Río Negro

FUNDAMENTOS

El licenciado Daniel Pérez, del Instituto de Formación de Villa Regina, publicó un libro con imágenes inéditas de la flora y fauna rionegrina, destinados a los niños de escuelas carenciadas.

Esta publicación es producto del proyecto "La enseñanza de la biodiversidad regional que se implementa en el instituto antes mencionado.

Este trabajo permitió obtener una valiosa información sobre la naturaleza del norte de Río Negro, aportada por relevamientos y apoyo científicos CONICET. Esto surge a partir de un importante concurso de subsidios de la Fundación YPF, que tras la valoración de un jurado con prestigiosos especialistas en educación del país nos seleccionó junto a nueve proyectos pertenecientes a Universidades Nacionales para implementar en escuelas de Río Negro una propuesta educativa innovadora.

El impulso del subsidio les brindó el reconocimiento nacional a la labor realizada, adquirir equipamiento y contratar a los especialistas necesarios para capacitar docentes y producir discos compactos interactivos, videos y libro que se destruyen gratuitamente y que se transfieren a la capacitación de docentes de escuelas carenciadas.

Así se pudo elaborar bibliografía como "Vertebrados del Norte de Río Negro, en coordinación con la licenciada Mariana Morando y el doctor Luciano Avila (CONICET), destinado a docentes, donde recopila especies de vertebrados de la región e incluye clasificaciones actualizadas y descripciones de características de grupos y especies.

Otro de los libros "Vegetación del desierto de monte del norte de Río Negro" en preparación para su publicación en coordinación con el licenciado Cristian Pérez Parra, para la capacitación docente e incluye la descripción de 60 especies de plantas del monte patagónico, familia, especie e ilustraciones fotográficas.

Además, "Los textos, un lugar para aprender", del profesor M. Carrió y el Licenciado Pérez, analiza criterios para la sección de textos en el área de Ciencias, Naturales y propone actividades para la comprensión y producción de textos en el marco de proyectos áulicos y por otra parte "Ideas previas al rescate..." profesores A. Bravino y M. Zyla, que recopila las ideas más frecuentes en los niños de sectores carenciados sobre la flora y fauna regional, además del desarrollo de conceptos teóricos básicos para comprender la importancia de las ideas previas a la enseñanza y promover el cambio conceptual.

Otra de las obras lo constituye la publicación de



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

1000 ejemplares distribuidos en escuelas del área de influencia del Instituto de Formación Docente, para alumnos de nivel inicial y primer ciclo con un acercamiento a la biodiversidad regional adonde se aborda el concepto de hábitat, en el libro "Desierto, un lugar para vivir I".

Esta propuesta educativa es integral e incorpora elementos novedosos, tal como lo plantea Gutiérrez en "La comunicación total", edit.

Por ello incluye el video "El desierto de monte rionegrino" que fue distribuido en escuelas participantes del proyecto.

Además propone la incorporación de dos discos con pactos interactivos "Reptiles del norte de Río Negro" y "Hábitats del desierto de monte de Río Negro" con imágenes, videos y sonidos.

El coordinador del proyecto "Enseñanza de la Biodiversidad", licenciado Daniel Pérez, con el aporte de tres mil pesos (\$3.000) de la Fundación YPF, empresas de Villa Regina y un legislador del Alto Valle logro reunir los seis mil novecientos pesos (\$6.900) necesarios para la publicación del libro "Desierto, un lugar para vivir II". Este trabajo de mil ejemplares de 95 páginas con textos, imágenes inéditas, actividades para docentes y alumnos y de distribución gratuita, además profundiza la noción de hábitat y aborda temas como diversidad de ambientes, adaptaciones de plantas al desierto y reproducción.

Por ello:

COAUTORES: Osbaldo Giménez, César Alfredo Barbeito



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés cultural y educativo del libro "De sierto, un lugar para vivir II" del licenciado Daniel Pérez, profesor del Instituto de Formación Docente de Villa Regina.

Artículo 2°.- Solicitar al Ministerio de Educación y Cultura se lo incorpore como texto recomendado para el nivel primario.

Artículo 3°.- De forma.